



A la faveur de la traditionnelle conférence de presse du ministère de la santé publique sur l'évolution et les mesures mise en œuvre pour stopper la maladie, les nouveaux chiffres ont été révélés.

En somme, on a pour l'heure 1806 cas dont 915 guéris et 59 décès enregistrés au 28 avril 2020, tout en intégrant les 101 personnes infectées pour la seule journée du 28 avril. Au cours de ce point de presse quotidien du 28 avril 2020, le Dr Fanne Mahamat, directeur de la Promotion de la santé au ministère de la Santé publique a par ailleurs annoncé que le nombre de guéris s'élève désormais à 915.

Un décès de plus a été enregistré en 24 heures, portant le total à 59 morts. A la vérité, il est observé depuis trois jours que la contamination au virus est ascendante. Si la pandémie se développe déjà au sein des communautés, difficile à l'heure actuelle de savoir si elle proche de son pic. Qu'à cela ne tienne, les autorités sanitaires appellent à la vigilance de tous et au respect strict des 20 mesures barrières pour freiner la propagation du virus.